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INDICA  AO  SENHOR  SECRETÁRIO  DE
INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA DO ESTADO –
SINFRA/MT,  COM CÓPIA  PARA O  SENADOR
WELLINGTON FAGUNDES A NECESSIDADE DE
DISPONIBILIZAÇÃO  DE  RECURSOS
FINANCEIROS  PARA  PAVIMENTAÇÃO
ASFÁLTICA NA MT 220, NO TRECHO ENTRE
OS MUNICÍPIO DE PORTO DOS GAÚCHOS E
SINOP/MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade da pavimentação asfáltica na MT 220, no trecho entre os municípios de Porto dos Gaúchos e
Sinop/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 01/2023, encaminhado pela População da região. Indicando a
necessidade da pavimentação asfáltica no km 69.4 Próximo ao Teba do Batelão na MT-220, no município
entre Porto dos Gaúchos e Sinop/MT.

 

Atualmente, entre Porto dos Gaúchos e Sinop no km 69.4 Próximo ao Teba do Batelão, onde a grande fluxo
de veículos automotores, com a melhoria do asfalto da MT 220, irá contribui para uma melhor qualidade de
vida para as pessoas, pois possibilita um tráfego de veículos mais seguro e confortável.

 

As manutenções da MT-220 pavimentadas com asfalto são mais simples e rápidas, as quais não exigem
grande mão de obra. Por exemplo, os buracos e as fissuras que surgem ao decorrer do uso e do tempo
podem ser facilmente reparados, sem a necessidade de refazer todas as camadas da pavimentação.
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Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 08 de Novembro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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